

Wolfgang Scheffler war mit seiner O-Jolle am letzten Märzwochenende zum "Italien-Cup 2014" am Kalterer See in Südtirol. Leider war das ganze Wochenende kein Wind, so dass die Regatta komplett ausfallen musste.

Luisa und Lukas Jahn segelten am ersten Aprilwochenende auf dem Salbker See in Magdeburg bei der "Ostereierregatta" um Ranglistenpunkte. Auch da konnte wegen Windmangel nur eine Wettfahrt am Sonntag durchgeführt werden. Luisa belegte Platz 17 von 53 Booten bei Opti A, Lukas kam als 22. ins Ziel, hatte aber leider einen Frühstart.

Nicole Diebel war am gleichen Wochenende mit ihrer Europe in Berlin zum "Spandauer April-Cup". Da parallel zwei weitere Europe-Regatten (Ribnitz-Damgarten und Hamburg) stattfanden, waren in Berlin nur 7 Boote am Start. Der Wind meinte es hier besser und es konnten 5 Wettfahrten gesegelt werden. Mit 4 Siegen und einem 3. Platz hat Nicole die Regatta gewonnen.